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事務局 

 

本日は、お忙しい中ご出席いただきありがとうございます。 

定刻になりましたので、ただ今から、ふじみ野市学校給食センター 

運営審議会を開会いたします。 

本日は第２回目となりますが、今回初めての委員もいらっしゃいま

すので、事務局から改めまして審議会の概要ほか事務連絡をお伝えし

ます。 

ふじみ野市学校給食センター運営審議会は、「ふじみ野市学校給食 

センター設置条例」第７条の規定に基づき、学校給食センターの適正

かつ円滑な運営を図るために、教育委員会の諮問に応じて、給食セン

ターの運営に関する重要事項について審議していただくことを所掌す

る審議会でございます。    

本日は諮問はございませんが、年度末でもありますので、来年度の

計画を元に、昨今の物価高騰を受けた来年度の賄材料費や給食費の考

え方を含め本市の学校給食の抱える課題を委員の皆様と御一緒に考え

るお時間にさせて頂きたいと思っています。 

なお、本審議会はふじみ野市審議会等の会議の公開に関する規則に

より傍聴の対象となっております。 

今は傍聴人はおりませんが、途中からいらっしゃるようであればそ

の都度受け付けますのでご了承ください。 

また、本日は所用で、朝霞保健所選出の山本委員、医師会選出の石

川委員がご欠席でございます。 

ここからは当審議会の佐瀬会長に進行をお願いしたいと存じます。 

 

それでは、次第に沿って進めさせていただきます。 

２ 議題の「（１）令和５年度学校給食実施計画について」 

事務局から説明をお願いします。 

  

 （資料１に沿って説明） 

 

 このほかに、夏休み期間に放課後児童クラブの希望する児童に給食

を提供しています。今年度は７回実施しました。 

 また、全国学校給食週間に合わせて、小学４年生と中学２年生の

２，０００人弱の児童を対象に給食についてのアンケートを実施しま

した。このアンケートの質問は９問あり、「給食はおいしいですか」

という質問もあります。今年度のアンケートは現在集計中ですが、昨

年度のアンケートではこの質問に８割から９割の児童生徒がおいしい

と回答しています。 
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石原委員 

 

 

 牛乳パックの処理方法について、コロナ前はリサイクルをしていま

したが、現在はコロナの関係からもやすごみとして廃棄しています。

５月に５類へ移行した際には、徐々にリサイクルへ戻していきたいと

考えています。 

 

只今事務局から説明がありましたが、委員の皆様からご意見やご質問

などございましたらお願いします。 

 

（意見・質問等なし） 

 

次に議題「（２）令和５年度学校給食費徴収計画について」、事務

局から説明をお願いします。 

 

  （資料２に沿って説明） 

 

事務局から説明がありましたが、委員の皆様からご意見やご質問な

どございましたらお願いします。 

 

 令和４年度の収納率はどれくらいですか。 

法的措置を実施する場合があるとのことでしたが、今までに法的措

置を取ったことはありますか。 

 

年度途中の暫定数値となりますが、令和４年度の収納率は９９．

６％ぐらいです。 

支払督促という法的措置を過去に実施したことがあります。 

給食費を払えるのに払っていただけない方に実施しました。 

今年度は、法的措置を取る予定はありません。 

 

 収納率等の目標値は現実的な数値ですか。 

 

 そうです。 

 

 給食費の納付が困難な家庭には、児童手当を給食費に充てる案内を

するとの説明でしたが、どのような家庭でも口座振替でなく児童手当

からを給食費を払うことができますか。 

 

 児童手当を給食費に充当することは、保護者の申出により可能で

す。 

 

 収納に手間がかかるので、給食費の納付が困難な家庭だけでなく、

すべての家庭に活用してみてはどうですか。児童手当を充当できるし

くみについては周知されていますか。 
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 子育て支援課からは周知されていますが、学校給食課では未納者や

納付が困難な家庭にのみ案内しています。 

 

次に３報告事項「学校給食における食物アレルギー対応につい

て」、事務局から説明をお願いします。 

 

（資料３・４・５に沿って説明） 

 

 事務局から説明がありましたが、委員の皆様からご意見やご質問な

どございましたらお願いします。 

 

 給食で初めて出るもの、特に食物アレルギーに係るもので注意が必

要なものは、事前に学校長あてに情報提供して欲しいです。 

 

 給食主任や配膳員には周知しておりましたが、情報が行き届いてい

なかったことを重く受け止め、今後は学校長あてに情報提供します。 

 

報告を含め、本日の議題は以上です。 

委員の皆様の方から何かございませんか。 

本日の会議は以上となります。会議運営にご協力いただき、ありが

とうございました。進行を事務局へお返しします。 

 

佐瀬会長さん、ありがとうございました。 

本年度の審議会は以上となります。 

また委員の皆様におかれましては令和６年７月まで任期があります

が、年度が変わり、それぞれの選出団体で異動が発生するようでした

ら改めて年度当初に各団体様へ委員選出のご依頼をさせて頂きますの

でどうぞよろしくお願いいたします。 

本日はご出席いただきましてありがとうございました。 

 


